

Un adolescent coule à pic dans le plan d'eau de la Ballastière

Un adolescent de 16 ans a été repêché par les sapeurs-pompiers hier peu avant 18 h, à huit mètres de profondeur, dans le plan d'eau de la Ballastière à Bischheim. Le jeune homme a coulé à pic. Son pronostic vital est engagé.



Malgré la rapidité d'intervention des pompiers, l'adolescent a passé une dizaine de minutes sous l'eau. PHOTO DNA - C. JOUBERT

Il est 17h30 lorsque des baigneurs du plan d'eau de la Ballastière sont alertés par les hurlements de deux jeunes hommes, demandant à la foule d'appeler la police et les pompiers. « Un jeune nageait avec ses deux copains. Il faisait des longueurs vers la petite île et sautait dans l'eau, lorsqu'il a coulé à pic », raconte Arthur, 14 ans.

Le jeune adolescent se jette aussitôt dans l'eau pour porter assistance à la victime, avec « quatre ou cinq autres personnes. Mais on n'y voyait rien », regrette-t-il. « Les pompiers nous ont expliqué après que les quatre premiers mètres sont totalement opaques et que les eaux sont plus claires sous les quatre mètres », ajoute son père.

État critique

Alors que l'hélicoptère de la sécurité civile tourne au-dessus de la Ballastière en repérage aérien, les plongeurs ont découvert le corps de l'adolescent gisant à huit mètres de profondeur. « Les pompiers sont arrivés très vite sur place. Le jeune homme a passé une dizaine de minutes sous l'eau », assurent les témoins.

Les secours ont immédiatement ramené au rivage la victime et lui ont prodigué les premiers massages cardiaques en vue de le réanimer. L'adolescent, en arrêt cardio-respiratoire, a ensuite été transporté dans le véhicule de secours et d'assistance aux victimes jusqu'au Nouvel hôpital civil de Strasbourg dans un état critique.

À cette période, d'après les secours, l'eau avoisine les 10°.
